



ABSTRACTION

publié le 09/04/2009

Arts plastiques - 4ème

Les élèves des classes de 4ème viennent de terminer un cycle de travail sur le thème de l'abstraction... et évidemment toutes les notions de "beau" ou de "laid" qui tiennent tant à coeur aux élèves de ce niveau ont été discutées, voir débattues !

Les élèves avaient donc pour but de réaliser un travail qui leur semblait "beau" !

On peut dire que beaucoup ont réussi le pari !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.